

Pavimentación costanera sur

● Creo que como todo antofagastino que vive en el sector sur de nuestra ciudad, se pregunta qué pasa con el contrato de Pavimentación de la costanera Sur, actualmente en construcción, o debería decir, paralizada, según se ve a diario.

En efecto, al pasar a diario nos damos cuenta de la paralización, parcial para no ser tan fuerte en mi opinión, en el día de hoy contabilice 14 operarios, 1 topógrafo con ayudante y 4 jefes (al parecer), principalmente en el sector norte a la sub comisaría de playa blanca, demoliendo roca y excavaciones para la construcción del muro de contención de la vereda de ese sector, sumado a esta situación se nota un tramo con la pista antigua lado mar, del mismo sector del muro de conten-

ción, demolida sin que sean retirados los escombros habiendo en el tramo solo una retroexcavadora de apoyo a la excavación.

Por otro lado, no existen equipos de pavimentación, tal como colocadora de asfalto, rodillos compactadores y/o motoniveladoras en confección de bases estabilizadas. Esta situación lleva a pensar en que el contrato se encuentra con problemas de programación, falta de recursos, personal, etc.

No será que el mandante, sea quien sea, Serviu, MOP, Municipalidad, le quitó el contrato al contratista? Habrá alguna razón para alguna paralización de faenas y/o un aumento de plazo? ¿problemas de costo?

Tema aparte es la especialidad eléctrica, si bien es cierto se ve personal en el contrato al menos trabajando de sur a norte, tal vez de la empresa eléctrica, las dudas persisten respecto de postación ubicada en las calzadas, serán reubicadas o eliminadas...? algún proyecto aparte...? sería un tema mayor ya que por esa posición va la línea de media tensión, líneas de baja tensión, ya sea 380v o 220 v, líneas de comunicaciones, etc. Cuál es el estatus de estos temas?

Creo que todas estas respuestas a estas consultas merecen ser dadas a conocer a la población para su tranquili-

dad ya que el perjuicio al comercio establecido en el sector es grande además de las molestias para los respectivos usuarios, habitantes comunes.

Antofagastino